
ina
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会

☆ 

＜ビ

御坊

御坊
 

 
 
 
 
 
 
 

一

7 月

地

8 月

中止

火大

ても

を実

9

会は

会と

10

淵

25

つい

11

いう

21

伝い

29

つい

1

日は

稲垣

年例

a         

会 長 告 知 

司会進行  

ビジター＞ 
坊 RC 会長 

坊南 RC 会長

一年を振り返

月は新年度の

区青少年委員

月は前日の大

止になってしま

大会鑑賞、毎
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